



Confronta a diputados tema García Luna

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- El tema García Luna generó una polémica en la Cámara de Diputados, donde se puede decir cualquier cosa y algunos diputados con una desmemoria. El diputado Leonel Godoy, exgobernador de Michoacán dijo que los cómplices de los narcotraficantes fueron Fox y Calderón. Se olvida Godoy que fue gobernador de 2008 a 2012, meses del encumbramiento de La Familia Michoacana y de Los Caballeros Templarios y que fue incapaz de hacerle frente a esos grupos criminales. ¿Y quién llegaba en su apoyo? El Ejército mexicano y la Policía Federal que encabezaba Genaro García Luna, pero 12 años después parece que eso se olvida completamente.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AFC6CzNz2t0a0m0&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212986&parId=75F18D3264FEE48F%212959&o=OneUp>